

Rome, 19 mai 2023

Chères sœurs :

Salutations fraternelles en ce mois de mai vocationnel, où, tout en priant pour le don de nouvelles vocations, nous célébrons avec espérance la promesse du Paraclet, le Consolateur qui remplit nos cœurs de joie.

A chacune de vous, nous exprimons notre gratitude pour votre participation à la rencontre du 6 mai. Comme nous l'avons fait tout au long de cette première année du Chemin Congrégationnel, nous vous envoyons le lien vers la réunion en ligne : <https://youtu.be/n37cHbuPGwc> y le matériel pour continuer à entrer dans la mer de notre vie avec la quatrième étape : "**ELLE SE LEVA ET LE SERVIT**" (Lc. 4,39); **la BLESSURE**: la reconnaître, la nommer et faire un processus de réconciliation avec nous-mêmes et avec les autres qui se reflète dans notre relation avec Dieu.

Le matériel a été préparé par la conférencière elle-même, Melba Neris, Fille de Jésus, dominicaine. Elle nous offre un matériel dense en contenu y des exercices à travailler personnellement, une nouvelle occasion de nous connaître, de nous reconnaître, de nous guérir et de vivre dans la liberté intérieure. En outre, dans la dernière partie, nous trouvons les réponses aux questions qui ont été posées lors de la réunion en ligne.

Une fois de plus, nous vous invitons à prendre le temps de lire et d'approfondir le matériel, de permettre des rencontres de partage communautaire et de suivre la bonne pratique de la conversation de croissance, de partager les expériences de la vie quotidienne et de guérir les blessures.

Comme annoncé lors de la rencontre du 6 mai, le lancement de la deuxième année du Chemin Congrégationnel : "**ILS FAISENT DES SIGNES À LEURS AMIS**", est **proposé pour le mois de septembre**. En dialogue avec le nouveau Gouvernement Général et les inspirations du XVIIIe Chapitre Général, nous continuerons "*Au large de la mer*" en valorisant la dimension communautaire de notre vie missionnaire, en faisant avec les autres, en accueillant la diversité et l'interculturalité, l'inclusion et un regard toujours attentif aux besoins du monde. La première étape sera consacrée au thème de **la communication** : *Comment est-ce que je communique et comment est-ce que je comprends ce qui m'est communiqué ?*

Ainsi, jusqu'au mois de septembre, nous avons du temps pour que ce que nous avons vécu au cours de cette première année du Chemin Congrégationnel puisse se consolider en nous et produire ses fruits.

Nous poursuivons une communion de prière spéciale en préparation du XVIIIe Chapitre Général et vivons dans l'espoir que la transformation missionnaire puisse devenir une réalité.

Les sœurs de la commission restent à votre disposition pour tout ce dont vous pourriez avoir besoin.

Que Marie pèlerine nous apprenne à renouveler notre engagement à suivre jusqu'au bout le plan de Dieu pour notre vie.

Une étreinte fraternelle

Priscilla Latela, Mayte Garitagoitia, Thushari Wettasinghe, Anastasia Wio,  
Anna Daszkowska, Ondina Cortés et Cecilia Medina

**Commission du "Chemin Congrégationnel"**

